

Sélestat et environs

La réforme c'est TOUJOURS NON !

**Sélestat : Manifestation Place Vanolles
Samedi 1^{er} avril à 14 h ! *(ce n'est pas un poisson)***

Emmanuel Macron, lors de sa dernière intervention télévisée, dans une posture arrogante et méprisante, enchaînant mensonges et provocations pariait sur un retour à la normale dans les heures qui suivent.

Non seulement le mécontentement reste présent mais il s'amplifie de jour en jour.

Les dernières journées d'action en ont été la preuve la plus flagrante.

Nous, organisations syndicales, appelons à maintenir et amplifier la pression, en multipliant les initiatives, en appelant toutes celles et ceux qui jusqu'à ce jour, bien

"JE REGRETTE QU'AUCUNE
FORCE SYNDICALE N'AIT
PROPOSÉ UN COMPROMIS"



qu'hostiles à la réforme n'ont pas encore franchi le pas de l'expression publique en manifestant.

Mais, si nous appelons à cette résistance ferme et déterminée, nous appelons à ce qu'elle s'exprime de manière pacifique !

Macron s'est isolé, il s'est coupé du peuple et n'écoute et ne représente plus que lui-

même...

Il va falloir qu'il se résigne à ENFIN nous entendre au risque de voir le pays s'embraser. Il en sera le seul responsable !